

Niños japoneses piden levantar prohibición de hablar con sus compañeros

El Ciudadano · 23 de noviembre de 2022

Después de más de dos años de comer casi en silencio para evitar la propagación del virus en el aire, los escolares dicen que quieren que sus aulas resuenen



La mayoría de los **niños en Japón** anhelan volver a los días en que podían conversar con sus compañeros de clase durante el almuerzo, un placer que se les ha negado durante la **pandemia de coronavirus**.

Después de más de dos años de comer casi en silencio para **evitar la propagación del virus** en el aire, los escolares dicen que quieren que sus aulas resuenen con algo más que el sonido de los cubiertos y la vajilla a la hora del almuerzo.

Si bien se han levantado otras dos **medidas de covid-19**: la prohibición de turistas extranjeros y las restricciones para comer fuera, muchos niños de preescolar, primaria y secundaria todavía deben permanecer callados cuando comen.

Una encuesta reciente encontró que el 90% de los niños dijeron que querían que terminara la prohibición de chatear. La encuesta, realizada por una madre a cuya hija los maestros le habían dicho que «mirara al frente y comiera en silencio», dijo que **la medida había dejado de ser útil**.

“Muchos niños se preguntan por qué los almuerzos silenciosos continúan sin cambios, a pesar de que los adultos pueden ir a beber a los bares y hablar durante el almuerzo”, dijo **Maho Ono** al periódico Mainichi Shimbun. “Ningún adulto ha ofrecido una explicación convincente”.

Según la encuesta en línea de casi 1.600 niños, realizada a fines de mayo y principios de julio, el 79 % dijo que pensaba que mokushoku , o **comer en silencio**, era “malo”, mientras que el 15,4 % no tenía opinión y el 5,5 % pensaba que era una buena idea.

Cuando se les preguntó si **querían hablar durante el almuerzo**, que normalmente se come en las aulas, el 90,4% dijo que sí y solo el 3,2% dijo que no.

Algunos niños dijeron que la prohibición de hablar **había quitado la diversión** de ir a la escuela. “¿Por qué solo los niños tienen que sentirse así cuando los adultos pueden disfrutar del almuerzo sin máscaras?” uno escribió, según el Mainichi.

Otro dijo: “**Me quitaron el almuerzo cuando hablé con un amigo.** Es terrible.” Otros se quejaron de que comer en silencio arruinó su disfrute del almuerzo y dijeron que “odiaban” comer separados de sus amigos por mamparas de plástico.

Muchas escuelas han impuesto una **prohibición**, a pesar de que el manual de higiene del Ministerio de Educación no exige que las comidas se coman en silencio. En cambio, pide a los niños que se laven las manos antes y después del almuerzo, se abstengan de tener conversaciones en voz alta y tengan sus escritorios orientados en la misma dirección.

En junio, cuando los casos de Covid-19 cayeron en todo el país, algunas juntas educativas locales dijeron que **relajarían las medidas** en medio de la preocupación por el efecto que la prohibición estaba teniendo en el desarrollo educativo y social de los niños.

Las autoridades educativas de las prefecturas de Miyazaki y Fukuoka pusieron fin a la prohibición en junio, mientras que las autoridades de Aichi relajaron las reglas este mes, dijo el periódico Yomiuri Shimbun. Pero los informes de los medios japoneses sugieren que la mayoría de las escuelas aún insisten en un **silencio prandial**.

Ono, quien **presentó una petición a los ministerios de salud y educación** pidiendo el fin de la política, dijo que los alumnos habían «llegado a su límite». “Esta es una cuestión de qué tan cerca las escuelas están dispuestas a escuchar las voces de los niños”, dijo.

Fuente: The Guardian

Fuente: El Ciudadano

